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Партия на двух съездах в 
мае и декабре 2023 года при-
нимала решения о выдвиже-
нии и поддержке кандидатуры 
В.В. Путина на выборах Пре-
зидента России. Итоговый 
результат избирательной кам-
пании сверхубедителен: бо-
лее 87% принявших участие 
в выборах проголосовали за 
нашего кандидата! При этом 
участниками выборов стали 
практически три четверти из-
бирателей. Примечательно, 
что три кандидата от иных по-
литических партий суммарно 
получили голосов в 7,8 раза 
меньше. Мы отмечаем также 
высокий уровень организации 
и демократичности прошед-
шей избирательной кампании.

Полученный результат и весь 
ход избирательной кампании под-
твердили, что В.В. Путин – канди-
дат от всего народа и заслуженно 
стал всенародно избранным Пре-
зидентом. Никакие враждебные 
действия, диверсионно-террори-
стические вылазки и информаци-
онные фейковые инсинуации ни-
как не повлияли на наши выборы 
и не поколебали уверенность на-
шего народа в правильности вы-
бранного курса. Граждане страны 
выбрали курс на суверенное раз-
витие российской державы-циви-
лизации на основе традиционных 
морально-нравственных и духов-
ных ценностей.

Партия не сомневается, что 
под руководством сильного на-
ционального лидера – выдаю-
щегося патриота нашей Родины 
Россия неминуемо одержит по-
беду в специальной военной опе-
рации, совершит кардинальные 
социально-экономические пре-
образования на пути построения 
действительного социального 
государства, внесет достойный 
вклад в организацию справедли-

вого многополярного мира.
Президент В.В. Путин под-

держивает многие инициативы 
и предложения нашей партии. 
Год назад, в марте 2023 года, мы 
предлагали Правительству учре-
дить кадровую программу под-
готовки для участников СВО, о 
которой Президент объявил в По-
слании Федеральному Собранию. 
Наша фракция в Государственной 
Думе в октябре 2022 года внесла 
законопроект о приоритете прие-
ма на госслужбу участников СВО – 
и эта инициатива получила отклик 
у Президента. В.В. Путин поддер-
живает наши предложения по раз-
витию социально-экономической 
сферы в интересах трудящихся. 
Одно из ключевых положений 
Программы партии – введение 
в стране дифференцированного 
прогрессивного налога на доходы 
физических лиц. Мы неоднократно 
вносили предложения о введении 
налога на роскошное потребле-
ние, о расширении прогрессивно-
го налога на богатых и еще более 
– на сверхбогатых, одновременно 
обнулив НДФЛ для граждан, на-
ходящихся за чертой бедности. 
Теперь в Послании Президента 
указано на необходимость кор-
ректировки налоговой системы 
в целях снижения неравенства и 
повышения налогообложения на 
высокие личные и корпоратив-
ные доходы. Провозглашенные 
им планы по увеличению МРОТ 
до 35 тысяч рублей полностью со-
впадают с предложением нашей 
партии, поддержанным Россий-
ской Академией Наук, согласно 
которому потребительская корзи-
на должна составлять не менее 35 
тысяч рублей.

Партия постоянно работает 
над развитием государственных 
мер поддержки материнства и 
детства. Мы предлагали закре-
пить разнообразные меры под-
держки многодетных семей на 

федеральном уровне, установить 
маткапитал на третьего ребенка, 
осуществлять погашение ипотеч-
ного кредита при рождении треть-
его ребенка. Мы видим, что поли-
тика Президента направлена на 
совершенствование социальной 
помощи материнству и детству. 
С этой целью определен новый 
национальный проект «Семья». 
Президент отметил, что развитие 
многодетности должно стать госу-
дарственной стратегией.

Наша партия в августе 2022 
года направила на заключение 
Правительства законопроект о 
том, что в каждой школе должен 
быть регулярно работающий ме-
дицинский кабинет. Теперь такое 
решение анонсировано в Посла-
нии Президента. Мы неоднократ-
но выступали с инициативой о 
введении единой тарифной сетки 
по всей стране в отношении стра-
тегических профессий: сотрудни-
ков сфер образования, здраво-
охранения и культуры. Президент 
поручил ввести такую систему с 
2026 года по всей стране. Также 
услышаны и многие другие пред-
ложения партии.

Партия готова безоговорочно 
оказывать необходимую помощь 
Президенту России В.В. Путину 
в его многогранной деятельно-
сти на благо нашего общества и 
государства, в интересах нацио-
нального развития и прогресса в 
настоящем и будущем.

Многонациональному наро-
ду России предстоит трудная, но 
возвышенная работа во имя Оте-
чества и нашего общего счастли-
вого будущего. Но мы, несомнен-
но, справимся и будем успешно 
решать все необходимые задачи. 
Ведь мы – большая единая семья, 
как это справедливо отмечает В.В. 
Путин. Наша сила – в нашей любви 
к Родине, в нашем единстве, в на-
шей духовности!

России быть! И быть Великой!

ЗАЯВЛЕНИЕ ПРЕЗИДИУМА ЦЕНТРАЛЬНОГО
СОВЕТА СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЙ
ПОЛИТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ-ПАТРИОТЫ-ЗА ПРАВДУ»

Теракт в «Крокус Сити Холл» 
организован в интересах Укра-
ины и Запада, а его целью явля-
ется раскол между обществом и 
властью в РФ, смута и остановка 
специальной военной операции, 
считает Председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ, руководитель партий-
ной фракции в Госдуме Сергей 
Миронов.

«Кампания в западных СМИ 
по «игилизации» теракта в Под-
московье явно указывает на же-
лание вывести из-под удара как 
киевский режим, так и истинные 
цели организаторов и заказчи-
ков теракта, кто бы его не испол-
нял. Ведь в противном случае 
придётся признать современную 
Украину тем, кем она являет-
ся, – государством – спонсором 
терроризма. Это будет означать 
крах всего антироссийского про-
екта, который Запад проводил 
против нас не один десяток лет», 
– заявил политик.

По его словам, одновременно 
с этой операцией прикрытия в 
соцсетях, подконтрольных укро-
манипуляторам, развернулась 
целая информационная спецо-
перация по дискредитации рос-
сийских правоохранительных 
органов, спецслужб и власти в 
целом, а также по разжиганию 
межнациональной розни.

«Противник хочет использо-
вать наши проблемы и ошибки 
для того, чтобы внести раскол в 

общество, которое на выборах 
Президента убедительно про-
демонстрировало свое един-
ство вокруг целей Президента 
Владимира Путина. История 
показывала неоднократно, что 
ослабить Россию можно только 
за счет внутренней смуты, по-
этому они пытаются спровоци-
ровать ее разными способами, 
включая теракты, – объяснил 
Председатель СРЗП. – На фоне 
поражений киевского режи-
ма на фронте, которые ведут к 
его неизбежному поражению, 
Запад пытается затормозить 
специальную военную опера-
цию, а в идеале – повторить 
события 1917 года, когда из-за 
внутреннего восстания, финан-
сируемого и поддерживаемого 
из-за рубежа, Российская импе-
рия де-факто прекратила свое 
существование. Но разница в 
том, что сегодня Россия не ос-
лаблена, а, наоборот, набирает 
силу, возрождается и осознанно 
идет к победе над неонацизмом 
и терроризмом».

«Хочу обратиться к нашим 
гражданам. После трагедии в 
«Крокус Сити Холле» мы не име-
ем права поддаваться на прово-
кации. Проблемы, в том числе с 
миграцией, коррупцией и безо-
пасностью, мы должны решать 
вместе – общество и власть. Мы 
должны сплотиться и мобилизо-
ваться – каждый на своём месте. 
Во имя России и в память о погиб-
ших», – добавил Сергей Миронов.

СЕРГЕЙ МИРОНОВ:
ЗАКАЗЧИКИ ТЕРАКТА В «КРОКУСЕ» 
ХОТЕЛИ «РАСКАЧАТЬ» РОССИЮ
И ЗАТОРМОЗИТЬ СВО

ОЛЕГ ЧЕРНЕНКО: СПОДВИГАЕМ ПРАВИТЕЛЬСТВО НА РЕАЛЬНУЮ ПОМОЩЬ ДЕТЯМ ВОЙНЫ
С июня прошлого года, когда 

стало очевидным, что реальных 
мер поддержки после установ-
ления статуса «детям войны» 
придётся ждать ещё долго, 
наша фракция СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ –  ЗА ПРАВДУ в Архан-
гельском областном Собрании 
депутатов и я лично неодно-
кратно вносили законопроект, 
который предусматривает кон-
кретную финансовую поддерж-
ку этой категории ветеранов.

Каждый раз, встречая ожесто-
чённое сопротивление представи-
телей партии власти и некоторых 
других фракций, я как докладчик 
неизменно настаивал на том, что 
это хотя бы «подстегнет» и Губер-
натора, и Правительство Архан-
гельской области к внесению аль-
тернативного законопроекта. И вот 
этот момент наконец-то настал!

В повестку заседания комитета 
Архангельского областного Собра-
ния депутатов по социальной поли-
тике и здравоохранению, членом 
которого я являюсь, на 19 марта 
внесён вопрос «О проекте област-

ного закона № пз8/65 «О внесении 
изменений в статьи 1 и 3 област-
ного закона «О мерах социальной 
поддержки ветеранов, граждан, 
пострадавших от политических 
репрессий, и иных категорий граж-

дан» и статью 5 областного закона 
«О детях войны, проживающих на 
территории Архангельской обла-
сти». Докладчиком назначен заме-
ститель председателя Правитель-
ства Архангельской области.

И хотя меры поддержки «детей 
войны», предложенные в этом за-
конопроекте, мне лично видятся 
недостаточными, с удовлетворе-
нием отмечаю, что лёд тронулся!

Так, предложенные изначаль-
но на заседании рабочей группы 
100 рублей для оплаты проезда 
на железнодорожном транспор-
те пригородного сообщения по 
территории Архангельской обла-
сти, вызывавшие у меня как чле-
на этой рабочей группы крайнее 
возмущение, удалось заменить на 
50-процентную компенсацию.

В случае с зубным протезиро-
ванием, «до 50%» которого пред-
лагают компенсировать раз в 5 

лет, устанавливая при этом пре-
дельную сумму в денежном вы-
ражении 4311 рублей 34 копейки, 
по-прежнему считаю, что «дети 
войны» заслужили реальную, 
100-процентную компенсацию.

К сожалению, не обошлось без 
оговорок вроде «но не более нор-
мативов потребления» и в случае 
с 50-процентной компенсацией 
платы за жилищно-коммунальные 
услуги. А вот половину платы за 
вывоз мусора с «детей войны» уже 
предложено снять безоговорочно.

Я и мои коллеги по СРЗП под-
держиваем эти позитивные сдвиги 
и рады, что наша работа даёт свои 
плоды. Мы будем и дальше доби-
ваться усиления мер поддержки 
наших уважаемых ветеранов, в 
том числе продолжим настаивать 
на введении ежемесячной денеж-
ной выплаты всем «детям войны» в 
Архангельской области.
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Член Совета регионального 
отделения партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в 
Архангельской области Лариса 
Демид в игровой форме позна-
комила детей с избирательным 
правом.

В дошкольных учреждени-
ях Архангельска завершается 
челлендж «Наше время – вре-
мя перемен: Мечтай! Думай! 
Выбирай!». В рамках этой 
эстафеты вызовов детский 
сад № 6 «Олененок» запустил 
акцию «Дети – будущее Рос-
сии!». Доступно и интересно 
рассказать будущим избира-
телям о том, что такое выборы, 
туда пригласили известного в 
столице Поморья правозащит-
ника Ларису Демид.

Как руководитель Центра 
защиты прав граждан СРЗП в 
Архангельске Лариса Никола-
евна систематически прово-
дит семинары по повышению 
правовой грамотности в обла-
сти избирательного права для 
председателей советов домов 

и других заинтересованных 
взрослых. А как выпускник пе-
дагогического училища, за 13 
лет работы в дошкольном уч-
реждении ставший призером 
конкурса «Воспитатель года» 
за разработку и внедрение но-
вых методик обучения, Лариса 
Демид без труда адаптирова-
ла обучающие материалы так, 
чтобы они стали понятны и ин-
тересны детям.

МЕЧТАЙ! ДУМАЙ! ВЫБИРАЙ!

ПРЕДЛАГАЕМ ЗАПУСТИТЬ ЛЬГОТНУЮ 
ИПОТЕКУ ДЛЯ ПЕДАГОГОВ И МЕДИКОВ

Межведомственная рабочая 
группа при Минпросвещения 
обсуждает возможность запуска 
льготной ипотеки для учителей. 
У нас уже есть пример «отрасле-
вой» ипотеки – это ипотека для 
IT-специалистов под 5%. Она 
запускалась в начале 2022 года 
в связи с рисками дефицита 
кадров. И уже тогда наша пар-
тия призывала распространить 
эту программу на важнейшие 
социальные сферы, в которых 
острый дефицит кадров давно 
существует. Это образование, 
здравоохранение, наука, культу-
ра. По официальным данным, в 
стране не хватает около 11 тысяч 
педагогов, 26 тысяч врачей, по 
независимым оценкам, эти циф-
ры на порядок выше.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ –
ЗА ПРАВДУ предлагает для ре-
шения кадровых проблем в со-

циальных сферах:
– Запустить льготные жи-

лищные программы для пред-
ставителей стратегических 
профессий – педагогов, ме-
дработников, ученых, а так-
же работников культуры. По-
скольку их заработки гораздо 
ниже, чем в сфере IT, и ставка 
по ипотеке должна быть пони-
женной, например до 2%.

– Дать педагогам и медикам 
право на внеочередное получе-
ние жилья по договору социаль-
ного найма. В целом программу 
социального жилья необходимо 
расширять, в первую очередь 
для поддержки бюджетников.

– Дать учителям и врачам те 
же льготы, которыми пользуются 
госслужащие. Среди таких льгот 
– разовая субсидия на покупку 
жилья, этой меры поддержки 
медики и педагоги заслуживают 
не меньше чиновников.

В течение трех недель она 
увлекательно рассказывала 
дошколятам о том, кто такой 
президент, и его полномочиях, 
давала домашнее задание вы-
яснить, что взрослые знают о 
выборах, проводила виктори-
ну с полезными призами. Дети 
также смотрели мультфильмы, 
в которых простым языком 
рассказывают обо всем, что 
связано с избирательным про-
цессом.

Сегодня этот марафон за-
вершился голосованием. Вос-
питанники подготовительной 
группы «Солнышко» выбрали 
старостой одного из четырех 
кандидатов, участвовавших в 
почти настоящей предвыбор-
ной гонке – сюжетно-ролевой 
игре. Даже самостоятельно 
сделали себе для этого па-

  
ПОМОРЬЕ ПОЛУЧИЛО ШАНС НА РАЗВИТИЕ,
И ВОСПОЛЬЗОВАТЬСЯ ИМ НУЖНО С УМОМ

Председатель Совета реги-
онального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в Архангельской обла-
сти Олег Черненко прокоммен-
тировал послание президента 
Федеральному Собранию.

– Государственный долг 
Архангельской области по 
бюджетным кредитам – око-
ло полусотни миллиардов 
рублей, – напомнил Олег 
Черненко. – Списание двух 
третей этого долга серьезно 
облегчит его обслуживание и 
позволит направить сэконом-

ленные средства на социаль-
ные нужды.

Руководитель фракции 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - ЗА 
ПРАВДУ в Архангельском об-
ластном Собрании депутатов 
подчеркнул, что это не дает 
оснований региональной вла-
сти в дальнейшем рассчиты-
вать на повторение «лафы», 
продолжая бездумно заим-
ствовать средства. Не стоит 
забывать и о миллиардах дол-
гов по коммерческим креди-
там: их-то никто прощать не 
собирается.

– Списание большей части 

бюджетных кредитов – это 
шанс на новый виток соци-
ального и экономического 
развития Поморья, – уверен 
депутат Черненко. – Прези-
дент четко указал на то, что к 
2030 году все регионы стра-
ны должны стать экономиче-
ски более самодостаточны-
ми.

В своем выступлении гла-
ва государства назвал это 
вопросом справедливости, 
равных условий для саморе-
ализации граждан и высоких 
стандартов жизни на всей 
территории страны.

– Мы можем рассчитывать 
на то, что теперь целый ряд 
социальных инициатив СРЗП 
наконец будут воплощены в 
жизнь, – считает Олег Чер-
ненко, член комитета АОСД 
по социальной политике и 
здравоохранению. – Кроме 
того, появилась надежда на 
серьезную модернизацию 
системы ЖКХ Поморья, что 
позволит предотвратить над-
вигающуюся коммунальную 
катастрофу.

Всего по России на эти 
цели будет направлено бо-
лее 4,5 трлн рублей, включая 
частные средства.

ПРЕДЛАГАЕМ ЗАКОНОДАТЕЛЬНО 
ОГРАНИЧИТЬ ТРУДОУСТРОЙСТВО
МИГРАНТОВ И ЗАПРЕТИТЬ ИМ РАБОТУ 
В ОТДЕЛЬНЫХ СФЕРАХ ЭКОНОМИКИ

В России растет негативное 
отношение граждан к увели-
чению численности неквали-
фицированных иностранных 
работников из Узбекистана, Тад-
жикистана и Киргизии. Сегодня 
мигранты зарабатывают порой 
даже больше наших сограждан. 
Причём россиян на работу в те 
сферы, где заняты мигранты, ча-
сто не берут. Экономическая вы-
года от привлечения мигрантов 
также нивелируется расходами 
государства на их содержание. 
Огромные бюджетные средства 
тратятся на оказание медпомо-
щи мигрантам и их родственни-
кам, на обучение детей в шко-
лах, на содержание в тюрьмах и 
в центрах временного содержа-
ния, на последующее их выдво-
рение и депортацию в случае со-
вершения правонарушений.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ЗА ПРАВДУ ещё в конце про-
шлого года внесла на рассмо-

трение Госдумы поправки в ми-
грационное законодательство. 
Мы предлагаем:

– Запретить приём мигрантов 
на работу в школы, организации 
государственной и муниципаль-
ной системы здравоохранения, 
аптеки, такси, строительные 
компании, а также в организа-
ции, занимающиеся автомо-
бильными грузовыми перевоз-
ками.

– В остальных сферах эконо-
мики ограничить допустимую 
долю иностранных работников 
5% от общей численности со-
трудников предприятия.

– Реализация этих норм по-
зволит прекратить приток ми-
грантов в наиболее чувстви-
тельные отрасли экономики и 
освободить места для трудоу-
стройства российских граждан. 
Власти некоторых регионов уже 
приняли местные решения о 
введении ограничений для ми-
грантов.

ПРЕДЛАГАЕМ ВВЕСТИ НОВУЮ СИСТЕМУ 
ОПЛАТЫ ТРУДА ВРАЧЕЙ И УЧИТЕЛЕЙ

В России не хватает более 
250 тысяч учителей, более 26 
тысяч врачей и около 58 тысяч 
сотрудников среднего меди-
цинского персонала. Серьёзные 
проблемы начались после отме-
ны тарифной сетки оплаты тру-
да. Оклады маленькие, а чтобы 
получить премиальные и стиму-
лирующие выплаты, специали-
стам приходится работать на из-
нос на полторы-две ставки.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ разработала пакет 
законодательных инициатив для 
решения проблемы оттока ка-
дров, предлагается:

– Установить новый пара-
метр – минимальный базовый 
размер оплаты труда для меди-
ков и педагогов, приравняв его 
к средней зарплате по стране за 
предыдущий год с учётом про-
гнозного показателя инфляции. 
Это позволит обеспечить необ-
ходимый достойный минимум 

оплаты, в дополнение к которо-
му должны будут начисляться 
стимулирующие и премиальные 
выплаты в регионах и организа-
циях.

Для запуска новой системы 
оплаты труда медработников 
и учителей потребуется око-
ло 800 млрд рублей в год. Для 
этого мы вносим второй зако-
нопроект, которым предлагаем 
ввести новую прогрессивную 
шкалу НДФЛ:

– Люди с доходами до 5 млн 
рублей в год должны будут, как и 
сейчас, платить 13% НДФЛ.

– Далее шкала подоходного 
налога должна увеличиваться в 
зависимости от роста годового 
дохода граждан.

– Максимальная ставка НДФЛ 
составит 25% для граждан с до-
ходом более 500 млн рублей в 
год.

Принятие пакета законопро-
ектов фракции СРЗП принесет в 
бюджет свыше 1 трлн рублей.

спорта. Все проголосовавшие 
получили настоящие значки от 
Избирательной комиссии Ар-
хангельской области.

А уже с завтрашнего дня 
ребята вместе с родителями, 
бабушками и дедушками пой-
дут на избирательные участки, 
чтобы своими глазами увидеть 
настоящие выборы. Так они 
сказали в завершении занятий 
Ларисе Демид.
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Председатель Совета реги-
онального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в Архангельской об-
ласти Олег Черненко получил 
ответ на свое обращение по 
вопросу оказания первичной 
медико-санитарной помощи жи-
телям округа Майская горка го-
рода Архангельска.

Напомню, в начале февра-
ля ко мне поступило несколько 
обращений от граждан, прикре-
пленных к медицинскому центру 
«Семейная клиника», с просьбой 
помочь разобраться, как полу-
чить необходимую медицинскую 
помощь на дому, если в клинике 
такой услуги больше нет, а фи-
лиал «Архангельской городской 
клинической поликлиники №2» 
на Галушина, куда отправляют 
из Семейной клиники, надомные 
вызовы для них тоже не оформ-
ляет.

Что же ответили в министер-

стве здравоохранения Архан-
гельской области? А ответили 
просто: при выборе медоргани-
зации заранее нужно было озна-
комиться и с перечнем врачей, 
и с оказываемыми услугами, и 
с количеством жителей, прикре-
пленных к центру. По мнению 
чиновников Минздрава, люди 
сами, мол, виноваты: должны 
были знать, куда шли. А заодно 
напомнили: если что-то не нра-
вится, то раз в год медицинскую 
организацию можно и сменить.

То есть вместо того, чтобы 
искать решение сложивших-
ся проблем, в региональном 
минздраве не придумали ниче-
го лучше, как просто отправить 
граждан прикрепляться в другую 
поликлинику.

Правда, на мой вопрос, как 
пациентам «Семейной клини-
ки» оформить вызов врача на 
дом, ответ все-таки был дан: 
жители округа Майская горка 
могут обращаться в Архангель-

скую городскую клиническую 
поликлинику №2 по телефонам 
организации: 8(8182) 60-85-05, 
8(8182)65-31-90.

Думается мне, что для бюд-
жетного учреждения здравоох-
ранения этот ответ может стать 
неожиданностью, ведь ранее 
гражданам, не прикрепленным к 
ней, поликлиника в такой услуге 
вполне законно отказывала. Что 
же изменится сейчас?!.

Пожалуй, единственным кон-
структивным решением для 
граждан действительно станет 
переход в другую нормальную 
государственную поликлинику.

Только возникает вопрос: за-
чем тогда вообще нужна «семей-
ная» клиника, и это ли настоящее 
государственно-частное пар-
тнерство, по которому коммерче-
ская фирма безвозмездно полу-
чила земельный участок в обмен 
на обязанность помогать в реали-
зации государственной задачи? 
Ответа лично у меня пока нет.

ПОЛИТШКОЛА МСР

Участники второго сезо-
на Политшколы «Молодежи 
Справедливой России» из Ар-
хангельской области в полном 
составе встретились с руко-
водством регионального отде-
ления СРЗП.

В этом году Политшкола 
объединила 476 человек из 
67 регионов России. Девять 
из них - представители Помо-
рья. Вчера они встретились с 
Председателем Совета реги-
онального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в Архангельской обла-
сти Олегом Черненко, а также 
заместителем Председателя, 
секретарем Бюро Совета и ру-
ководителем Аппарата регот-
деления.

Для одних эта встреча стала 
первым знакомством с лидера-

ми справедливороссов Помо-
рья, другие уже долгое время 
работают в слаженной коман-
де и вместе прошли не одну 
избирательную кампанию.

Во время встречи активные 
члены СРЗП смогли обсудить 
с руководством регионального 
отделения текущую работу, а 
также задать возникшие в ходе 
изучения лекций вопросы. На-
пример, по уставу партии, ко-
торому было посвящено одно 
из первых теоретических заня-
тий в Политшколе.

Для выполнения групповых 
практических заданий участ-
ники из Архангельской области 
объединились с представите-
лями Ненецкого автономного 
округа, что позволит упрочить 
связи, еще больше развить 
взаимодействие с «соседями» 
и единомышленниками.

УКРЕПЛЯЕМ
МЕЖРЕГИОНАЛЬНЫЕ 
СВЯЗИ

Совместное участие пред-
ставителей двух субъектов 
Российской Федерации в По-
литшколе МСР также стало 
одной из тем для обсуждения 
на рабочей встрече Секретаря 
Бюро Совета, руководителя 
Аппарата регионального от-
деления партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в 
Архангельской области Юлии 
Ждановой и руководителя 
Центра защиты прав граждан в 
Архангельске Ларисы Демид с 
членом Совета регионального 
отделения СРЗП в Ненецком 
автономном округе Юрием 
Марковым во время его визита 
в столицу Поморья.

Участники встречи также 
обсудили другие вопросы со-
вместной работы по реали-
зации партийных проектов и 
защите прав граждан. В част-
ности, не имея собственного 
ЦЗПГ, жители Нарьян-Мара 
и других населенных пунктов 
Ненецкого автономного округа 
вынуждены периодически об-
ращаться за бесплатной юри-
дической помощью в Центр 
справедливости соседнего 
региона.

Стороны наметили план 
дальнейшей совместной рабо-
ты, представили свое видение 
расширения взаимодействия и 
обозначили пути его развития.

В Центр правовой и психоло-
гической помощи, созданнвый 
на базе Архангельского ЦЗПГ, 
обратился участник СВО с жало-
бой на невыплату дополнитель-
ной единовременной выплаты в 
связи с получением ранения.

Заявитель был мобилизован 
по призыву и нес службу в зоне 
проведения специальной воен-
ной операции. После ранения 
мужчина находился на лечении 
несколько месяцев, но положен-
ных ему выплат так и не получил. 

Специалисты центра защиты 

прав граждан изучили докумен-
ты и пришли 

к выводу, что Минобороны 
нарушило права бойца СВО. 
Заступиться за раненого бойца 
правозащитники попросили ру-
ководителя фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ 
– ЗА ПРАВДУ» в Архангельском 
областном Собрании депутатов 
Олега Черненко. 

Депутат направил запрос в 
Министерство обороны РФ с 
просьбой разобраться в ситу-
ации и принять срочные меры 
по выплате заявителю денеж-

ных средств на основании Ука-
за Президента Российской Фе-
дерации от 05.03.2022 г. № 98 
«О дополнительных социальных 
гарантиях военнослужащим, ли-
цам, проходящим службу в вой-
сках национальной гвардии Рос-
сийской Федерации, и членам их 
семей».

Благодаря слаженной со-
вместной работе Архангель-
ского ЦЗПГ и депутата-спра-
ведливоросса Олега Черненко 
участнику СВО была выплачена 
положенная ему сумма по ране-
нию.

ПОМОГЛИ УЧАСТНИКУ СВО ПОЛУЧИТЬ ВЫПЛАТЫ

СЕМЕЙНАЯ КЛИНИКА –
СОВСЕМ НЕ ПОЛИКЛИНИКА?

СПАСЛИ ИНВАЛИДА ОТ ВОЗМОЖНОЙ АМПУТАЦИИ НОГИ
В феврале у жительницы Ар-

хангельска заболела и распухла 
нога.  Женщина  является ин-
валидом, принимает сильно-
действующие обезболивающие 
препараты, поэтому боли не 
ощущала, но заметила увеличи-
вающуся в размерах опухоль. 

Заявитель обратилась в по-
ликлинику по месту житель-
ства. После осмотра ее от-
правили домой, выписав мази 
и таблетки. Но лечение не по-
могло, состояние ухудшилось, 
и женщина вновь обратилась 
в поликлинику с жалобой на 
распухшую ногу, а также на по-
явившийся в ней гной. Однако 

ей отказали в направлении к 
хирургу.

Архангелогородка уже была 
готова обратиться за медпо-
мощью в платную клинику. Но, 
узнав расценки в медицинском 
центре (консультация хирурга 
1100.00 руб., анестезия 500.00 
руб., сама операция от 2000-
3000 руб., послеоперационная 
обработка 700.00 рублей, а их 
надо провести минимум две), 
обратилась в Центр защиты 
прав граждан. 

Руководитель Центра Лари-
са Демид лично отвезла жен-
щину в городскую больницу, 
где заявителя вновь не хотели 
принимать. В результате гра-

мотной и своевременной по-
мощи правозащитника врач 
приемного отделения все-таки 
направил пациентку в операци-
онную, где ей вскрыли опухоль 
и удалили гной. 

Если бы женщина еще не-
сколько дней оставалась без 
медицинской помощи, то, впол-
не возможно, часть ноги при-
шлось бы ампутировать, так как 
гной уже начал распространятся 
по всей ноге.

Сейчас заявитель чувствует 
себя лучше и благодарит со-
трудников Центра защиты прав 
граждан за оказанное содей-
ствие и своевременную меди-
цинскую помощь.
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1 марта – депутат Собрания 
депутатов МО «Ленский муни-
ципальный район» Кызъюрова 
Елена Васильевна

4 марта – депутат Совета 
депутатов городского посе-
ления «Вельское» Вельского 
района Вершинин Николай 
Николаевич

4 марта – депутат Архан-
гельской городской Думы Чу-
дакова Юлия Николаевна

5 марта – член партии  СРЗП 
Вьюхин Дмитрий Леонидович

6 марта – заместитель Гла-
вы г. Архангельска по социаль-
ным вопросам Чиркова Ирина 
Александровна

С днём рождения! 

20 марта в Архангельске со-
стоялась отчетно-выборная 
конференция регионального 
отделения «Молодёжи СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ». Участ-
ники подвели итоги работы 
регионального отделения 
МСР в Поморье за два года, а 
также избрали новый состав 
руководящих органов.

Председателем Совета РО 
МСР избран Михаил Козлов.

В состав Совета РО вошли 
Михаил Козлов и Анастасия 
Корнюх.

Ревизором стала Анаста-

сия Зуева.
В мероприятии приняла 

участие секретарь Бюро Со-
вета регионального отделе-
ния партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Ар-
хангельской области Юлия 
Жданова. Она пожелала ре-
бятам дальнейшей плодот-
ворной работы и новых до-
стижений.

Также участники обсуди-
ли основные направления 
деятельности молодежной 
организации и приняли план 
мероприятий на ближайшее 
время.

ДЕЛА МОЛОДЕЖНЫЕ

6 марта – депутат АОСД  Ва-
тутин Петр Юрьевич

9 марта – депутат Совета 
депутатов сельского поселе-
ния «Аргуновское» Вельского 
района Коротаев Сергей Иго-
ревич

18 марта - член партии 
СРЗП  Зуева Анастасия Влади-
мировна

18 марта – член Коношской 
ТИК от СРЗП, член партии 
СРЗП Богданова Ирина Анато-
льевна

29 марта – член партии 
СРЗП Копытова Виктория Иго-
ревна 

Хор ветеранов «Калинушка», 
почти наполовину состоящий 
из членов партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, 
поздравил с Международным 
женским днем подопечных 
Емецкого дома-интерната для 
пожилых граждан и инвалидов. 
Праздничное мероприятие ста-
ло бесценным подарком для 
получателей социальных услуг 
учреждения.

Это далеко не первая твор-
ческая «командировка» хора за 
пределы Виноградовского окру-
га. Собираясь в Культурно-досу-
говом центре поселка Березник, 
«Калинушка» не обделяет своим 
вниманием и жителей соседних 
районов. Коллектив имеет об-
ширные в смысле творчества и 
географии выступлений планы. 
Впереди – День Победы, а ве-
теранский хор был создан к по-
лувековому юбилею окончания 
Великой Отечественной войны 
и, значит, скоро отметит свое 
30-летие. Жаль, сценические 
костюмы за это время сильно 

поизносились...
За поддержкой коллектив 

обратился к Председателю Со-
вета регионального отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ в Архангель-
ской области, руководителю 
фракции СРЗП в региональном 
заксобрании Олегу Черненко.

– Мы очень благодарны 
Олегу Витальевичу за то, что 
он быстро откликнулся на наш 

призыв о помощи. При его под-
держке мы уже заказали все не-
обходимое – и к 9 мая рассчи-
тываем выйти на праздничные 
выступления в обновленных ко-
стюмах, – поделилась радост-
ными планами староста хора 
ветеранов «Калинушка» Нинель 
Зелянина.

Что ж, ждём фотографии ак-
тивного творческого коллекти-
ва в новых нарядах!

КОСТЮМЫ ДЛЯ «КАЛИНУШКИ»

МЕЖПАРЛАМЕНТСКЕ СОТРУДНИЧЕСТВО

Руководитель фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ» в 
Архангельскоом областном 
Собрании депутатов Олег 
Черненко принял участие в за-
седании постоянного комите-
та по межпарламентскому со-
трудничеству Парламентской 
ассоциации Северо-Запада 
России.

Совещание состоялось 21 
марта в стенах законодательно-
го собрания Ленинградской об-
ласти. Парламентарии разных 
регионов СЗФО обсудили сле-
дующие вопросы:

– об участии законодательных 
органов субъектов СЗФО в рабо-
те XI Форума регионов Беларуси 
и России;

– о текущем взаимодействии 
и приоритетах сотрудничества 
России с государствами-участ-
никами БРИКС;

– о перспективах парламент-
ского сотрудничества со страна-
ми Африки;

– об опыте реализации побра-
тимских соглашений с городами 
стран-членов НАТО в период про-
ведения СВО.

– Было приятно пообщаться с 
коллегами-депутатами из других 
регионов и обменяться опытом 

не только по названной повест-
ке, но и текущей законотворче-
ской деятельности в условиях 
спецоперации, – отметил Олег 
Черненко. – В неофициальной 
части встречи с некоторыми 
коллегами из соседних регио-
нов не могли не обсудить низ-
кие результаты президентских 
выборов и, мягко говоря, неу-
довлетворительную работу на-
ших федеральных коллег – де-
путатов ГД и сенаторов. Почему 
они не проявили должную ак-
тивность во время избиратель-
ной кампании, ведь именно они 
являются в регионах «проводни-
ками» федеральной стратегии…


